

Il aime s'installer dans une boîte



Une boîte, c'est le refuge idéal de chaque chat ! Même s'il vit en appartement, le chat garde certains traits de l'animal sauvage, comme l'instinct de survie. Avec ses quatre « murs », la boîte forme une maison pour lui où il se sent en sécurité. C'est pourquoi le chat préfère une boîte au canapé du salon, qui est plus confortable. La boîte est aussi un poste d'observation. Comme il aime bien la chasse, le chat adore regarder son maître depuis son abri... avant de sauter soudainement.

*d'après Ça m'intéresse
hors-série, avril 2019*